



Año V, núm 2591 - Jueves, 05 de Junio de 2008 - Última Actualización: 10:36h

Granada Digital

No se pierda...



Previsión



Mínima: 10
Máxima: 27

TITULARES DEL DÍA

[Páginas Amarillas](#)[Páginas Blancas](#)[Callejero](#)[Alergias: Besana portal agrario](#)

Secciones

- [Local](#)
- [Provincia](#)
- [Andalucía](#)
- [Nacional](#)
- [Internacional](#)
- [Deportes](#)
- [Universidad](#)
- [Cultura](#)
- [Economía](#)
- [Sucesos](#)
- [Sociedad](#)
- [Reportajes GD](#)
- [Entrevistas GD](#)



VALORACIÓN

Su opinión sobre este artículo :



Enviar noticia a...



Nota: para poder enviar el contenido a estos servicios puede ser necesario registrarse en ellos.

se basará en la formación semipresencial

Canales



La Universidad de Granada abrirá en Loja un nuevo centro de enseñanza virtual

04/06/2008 - 17:32

EFE

Especiales



El rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, ha anunciado hoy la creación de un centro de enseñanza virtual en Loja, que contará con una amplia oferta de titulaciones y enseñanzas universitarias para los vecinos de la comarca del poniente granadino.

El Centro de Enseñanza Virtual de Loja contará con el apoyo de la Diputación de Granada, cuyo presidente, Antonio Martínez Caler, ha garantizado que "apoyaremos todo lo que beneficie y enriquezca a todos los municipios de la provincia".

Servicios

- [Farmacias de guardia](#)
- [Museos](#)
- [Transportes](#)
- [Televisión](#)
- [Loterías](#)
- [Telfonos](#)
- [El Tiempo](#)
- [Ocio](#)
- [Cartelera](#)
- [RSS](#)

En rueda de prensa, González Lodeiro ha informado de que el centro se basará en la formación semipresencial del alumnado mediante la utilización de las nuevas tecnologías de la información como la teleformación.

Ha matizado que el Centro de Loja funcionará de forma distinta a la Universidad de Educación a Distancia (UNED).

En cuanto a las disciplinas y titulaciones que la Universidad imparta en Loja, ha indicado que "se tendrán en cuenta aquellas que más interesen", entre las que ha destacado las enseñanzas económicas y jurídicas.

El alcalde de Loja, Miguel Castellano, ha explicado que esta experiencia piloto "supone un paso más en la estrecha colaboración que el Ayuntamiento mantiene con la universidad" y con la que ya ha colaborado en cursos como los del Centro Mediterráneo y en diversos proyectos de investigación.